
DECLARACIÓN  Testigo PABLO MUÑOZ LÓPEZ 
10/04/2007 

  
 
Preguntas de la fiscalía: (copiadas de datadiar)  
 
Jura decir la verdad.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: Con la venia de la sala. ¿Usted es jefe de nacional del periódico 
ABC?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Sí, jefe de sección.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: El día 5 de abril del año 2004 eeehhh, estaba por la tarde, era un 
sábado, ¿estaba usted por la tarde trabajando?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Pero… ¿fue el 5 o fue el 4 el domingo?  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: Perdón, el 4.  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: El 4 de abril, sí, sí, estaba trabajando yo sí.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: El día 3 de abril, que era sábado ¿estaba trabajando en el 
periódico?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: También estaba trabajando.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: ¿Se recibió un fax en la redacción? Se recibieron varios fax…  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Se recibieron muchos fax. El fax famoso este lo recibimos… lo 
encontramos el día 5. ¡El domingo 4!, me estoy liando yo también.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: No, usted es que declaró en policía el día 5. ¿Usted no lo recogió 
ese fax?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: No sé la persona que lo recogió, me informaron a mí inmediatamente 
que se había encontrado ese fax en la redacción de ABC e inmediatamente pues pusimos…  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: ¿Qué particularidad tenía ese fax?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Bueno, que estaba escrito con caracteres árabes.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: Cuando ustedes ven este fax en caracteres árabes ¿qué hacen con 
él?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Primero nos llevamos una sorpresa y en segundo lugar llamamos al 
ministerio del interior, a un teléfono del ministerio del interior para comunicarles que 
habíamos recibido ese fax, por si podía tener algún tipo de relación con los sucesos del día 
anterior, porque claro, todo esto era el día siguiente a la explosión de Leganés.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: ¿Ustedes se ponen en contacto con la comisaría general de 
información o sólo con el ministerio del interior?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Yo creo recordar, lo que pasa es quee… en fin, los detalles concretos 
están en la declaración tanto policial como judicial, pero vamos, primero fue un contacto con 
el ministerio del interior y luego se envió el fax a un número de fax que me parece 
correspondía o era de la comisaría general de información, o fue luego fue ya interior el que 
lo mandó a la comisaría general de información, no sé, lo que esté en el…  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: ¿Ustedes tuvieron conocimiento del contenido del fax?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Bueno, tuvimos conocimiento… el domingo por la noche empezamos 
a tener algunas noticias de que ese fax podía haber sido bueno entre comillas, podía haber 



sido enviado por el grupo terrorista y alguna cuestión del contenido, pero ya con gestiones 
periodísticas.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: Ustedes ¿no tenían traductor de árabe en la redacción?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: No teníamos traductor, en absoluto.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: ¿Recuerda usted si tenía algún membrete donde constase el 
número de procedencia donde se había puesto el fax?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: No, no, precisamente era una de las cosas que llamaba la atención 
del fax este era que no tenía el número deee, el número del fax del que procedía, de dónde 
había sido enviado.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: ¿Solo constaba el texto? (afirma también el testigo) ¿Recuerda 
usted si en el fax que venía con un texto eeeehhhh constaba alguna firma o alguna rúbrica o 
algo al final?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Pues… no le puedo decir, creo que había un algo al final que se puede 
interpretar como firma, pero no lo se.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: Noooo, no lo recuerda. ¿Sabe usted el contenido del mensaje deeee 
del fax?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Sí, sí, posteriormente claro que lo recuerdo, y hicimos muchas 
indagaciones como es lógico de ese asunto.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: ¿Recuerda en esencia cuál es el contenido de este fax?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Bueno, era una reivindicación de deeee los atentados, era un aviso 
de que lo que había ocurrido en Mocejón era como una prueba que podían seguir matando, y 
se decía creo recordar que 24 horas después desde que estaba escrito, es decir desde el día 
anterior, se rompía la tregua que había dado el grupo terrorista este, porque quería seguir 
atentando, por el asunto que había quedado pendiente de Afganistán y en fin, también lo 
reivindicaban como razón para seguir matando.  
 
FISCAL OLGA SÁNCHEZ: Pues nada más, muchas gracias.  
 
 
ACUSACIONES PARTICULARES 
 
ASOCIACIÓN DE AYUDA A LAS VÍCTIMAS DEL 11 DE MARZO: Sí, con la venia, señor 
presidente. Una sola pregunta: la hora exacta de recepción del fax, ¿recuerda cuál es?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: Bueno, pues según se hicieron las gestiones posteriores, cuando vino 
la policía, sacamos el histórico del fax, se vio que tenía que ser sobre las 6 de la tarde, 6, 6 y 
cinco de la tarde.  
 
ASOCIACIÓN DE AYUDA A LAS VÍCTIMAS DEL 11 DE MARZO: Muchas gracias, no hay más 
preguntas.  
 
AVT: Con la venia. Solamente una pregunta: ¿Es normal que se tarden 22 horas en recoger 
un fax en su redacción?  
 
PABLO MUÑOZ LÓPEZ: No, no es absolutamente normal, pero tampoco era normal lo que 
había ocurrido la tarde anterior que es cuando se envía, tenga en cuenta que nosotros, 
cuando ese fax se envía, ya practicamente nosotros tenemos las primeras noticias de lo que 
está ocurriendo en Leganés, estamos a mitad de plantilla porque ha empezado el primer 
turno Semana Santa y lo último que nos preocupaba en ese momento era lo que se recibía 
por fax, nos dedicábamos todos -como es lógico- lo que estaba produciendo en Leganés.  
 
AVT: No hay más preguntas. 
 


